

VdM gestaltet Internetauftritt neu

Unter seiner bekannten Internetadresse www.motorjournalist.de präsentiert sich der Verband der Motorjournalisten (VdM) mit einem neuen Onlineauftritt. Das in einem frischeren Design gestaltete Angebot setzt mit Nachrichten, Hintergrundberichten und Kommentaren einen Schwerpunkt auf das Thema Verkehrssicherheit.

Ein weiterer Service für Motor- und Mobilitätsjournalisten sind die aktuellen Meldungen über personelle Veränderungen in den Presseabteilungen der Automobilindustrie. Branchenmessen, Vorankündigungen von Pressekonferenzen und natürlich auch alle VdM-Veranstaltungen findet der Nutzer unter dem Navigationspunkt Termine. Nachrichten und Berichte aus dem Bereich Verkehr und Technik sowie aus dem Motorsport runden den Onlineauftritt ab. Ein besonderes Kapitel ist dem „Goldenen VdM Dieselring“, dem renommierten Verkehrssicherheitspreis des Motorjournalistenverbands, gewidmet. Alle seit 1955 mit dem Dieselring Ausgezeichneten mit ihren Verdiensten um die Verkehrssicherheit sind hier ebenso zu finden wie ein ausführlicher Bericht über den aktuellen Preisträger. (ampnet/jri)

